

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos se publicó el resultado de peticiones iniciales por subsidios de desempleo para la semana terminada el 25 de marzo, en la que se reportaron 198 mil nuevas peticiones, superando las de la semana anterior de 191 mil, sin embargo, se mantienen por debajo del promedio prepandémico (210 mil), lo que evidencia resiliencia del mercado laboral, a pesar de las expectativas de desaceleración económica. El desempeño del mercado laboral ha sido uno de los argumentos clave de la Reserva Federal en su toma de decisiones de política monetaria, justificando los aumentos de tasas. Al panorama del ciclo alcista se sumó el riesgo actual del sistema bancario, que ha agregado incertidumbre al camino de las tasas de la FED. En medio de esta incertidumbre, serán relevantes los discursos de distintos miembros de la Reserva Federal durante la jornada y de la secretaria del Tesoro, Janet Yellen.

- Hoy se conocieron los resultados de inflación de España y Alemania, como antesala del resultado del agregado de la Eurozona que se publicará mañana. En España, la inflación total se desaceleró significativamente, pasando de 6,0% a/a en febrero a 3,3% a/a en marzo, consecuencia de un efecto base favorable en uno de los meses más críticos del conflicto Rusia-Ucrania, que elevó los precios internacionales de materias primas a máximos de la última década. A pesar del retroceso de la inflación total, la inflación núcleo registró una caída marginal, pasando de 7,6% a/a en febrero a 7,5% a/a el presente mes. Por otro lado, en Alemania y con el mismo contexto, la inflación anual retrocedió hasta el 7,4% a/a desde el 8,7% de los primeros meses del año.

- **Expectativas bancos centrales:** En Latinoamérica hoy se llevarán a cabo las reuniones de política monetaria del Banco de la República y el Banxico (Banco Central de México). El promedio de analistas prevé que el ciclo alcista de tasas continúe en la reunión de marzo, con un incremento de 25 pbs en ambos bancos, dejando la tasa de referencia del Banrep en 13,0% y la del Banxico en 11,25%, que de acuerdo con el consenso de analistas, probablemente sería el último aumento de tasas de ambos bancos.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan al inicio de la jornada en terreno positivo, en una jornada de bajo flujo de fundamentales y la lectura positiva de los mercados en Europa ante el retroceso de la inflación de varios países importantes de la región. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,28%, mientras que el S&P 500 sube 0,54%. En contraste, en Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 1,01%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones, el papel a 10 años opera sobre 3,58%, subiendo en tasa 1,3 pbs.

- Los precios del petróleo Brent (-0,12% a USD \$77,50/barril) y WTI (+0,14% a USD \$73,06/barril) operan en terreno mixto, sin un catalizador de precios durante la jornada y a la espera de la reunión del comité técnico de la OPEP+ de la siguiente semana.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.622,10, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.615,60. En América Latina, las monedas registran un comportamiento negativo frente al dólar, a excepción del peso chileno. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 0,59%.